

Yo Soy eterna esencia encarnada; Yo Soy manifestación del primer creador en forma de este hombre vivo conocido como rili richar etc, encarnado en linaje en tierras españolas, hombre vivo que sostiene la jurisdicción de la Ley Natural, Universal, Divina y de libre albedrio, según he publicado suficientemente. Por tanto, soy la Fuente o primer creador, manifestado en este hombre vivo y en todas las criaturas que lo han conocido o lo conocerán, y en todas las criaturas a las que ha conocido o conocerá, incluso aunque ese conocimiento haya ocurrido en un sólo instante, siendo todas esas criaturas de todo tipo, materiales o sutiles, humanos, animales, plantas, minerales, lugares, objetos artificiales, etc. Todas las criaturas son manifestación de la Fuente, y todas las almas son también criaturas así manifestadas, más allá de lo material, y las criaturas de mi mundo son manifestaciones-creaciones de almas que, como autoras, han escrito la historia-destino que ha de vivir cada una de esas creaciones-criaturas en este mundo; todo en el Cosmos es acuerdo, todo es contrato, y estas almas contrataron su experiencia desde fuera de este espacio-tiempo, y desde su perspectiva muy expandida, decidieron con su libre albedrío encarnarse y experimentar un difícil reto, en este mundo en el planeta Tierra del llamado Sistema "Sol 13", incluyendo en sus respectivos contratos la cláusula de: "la verdad os hace libres", y la cláusula de acceso al poder salvador.

Y dado que permito y afirma que mi alma y todas las demás instancias oportunas conocen sin perjuicio lo que conozco, y las pongo por testigo de que conozco con gran amplitud y profundidad cómo ha estado diseñado este mundo para experimentar duramente, y con qué artificios tecnológicos y con qué manipulaciones por medio de la farsa y la amenaza y la agresión, se ha ido guiando a las gentes para vivir en una especie de "red piramidal" para hacer que participen y cocreen el sistema infernal de experiencia en este planeta, y que he conocido clara e intensamente cómo las gentes son sometidas tremadamente para que lleguen a hacer esto, sin prácticamente ninguna posibilidad de darse cuenta o negarse. Y, así pues, yo, el hombre vivo, converso con mi alma con el Derecho natural, según los principios de no dañar a ninguna criatura ni a sus pertenencias, no amenazar a ninguna criatura ni a sus pertenencias, y ser honorable en todos los acuerdos, y habiéndole expuesto todo mi conocimiento adquirido durrámente y con gran dedicación, y habiendo servido intensamente al propósito de encarnación de mi alma, insto a mi alma a reconsiderar su acuerdo de encarnación, pues el nivel de conciencia que hemos adquirido de esta manera lo hace oportuno, y debe rehacerse pues este contrato, de manera que no se amenace ni dañe a mi alma ni a sus pertenencias, entre ellas esta encarnación que Yo Soy, pues mi alma es autora de esta obra, ni tampoco se dañe a ninguna otra criatura de ninguna manera, y esto lo planteo honorablemente, y pido según es de derecho natural que yo y todo mi Mundo seamos reparados del daño recibido durante el tiempo que he conocido, y que seamos protegidos y ayudados de manera idónea durante el resto de mi actual encarnación, y que esta protección y ayuda se mantenga de manera idónea durante al menos 1000 (mil) años terrestres desde el año 2023(calendario gregoriano), y que todo esto sea de manera idónea, para el bien de mi alma, y el bien de todas las almas de las criaturas de mi Mundo, y para el bien de todo mi Mundo, y para todo esto invoco el poder infinito del perdón, que hace que todos los errores sean reparados de manera idónea, para una línea de tiempo y toda otra línea de tiempo vivida por las criaturas implicadas.

Y para hacer lo idóneo según lo anterior, soy llamado rili o similar para referir este nuevo contrato, esta nueva alianza con mi alma.

Invoco la salvación de mi Mundo, y digo que el foco de Consciencia muy expandido que incluye y sostiene a todas las almas encarnadas en este planeta en forma de cualquier tipo de criatura, incluida la propia Tierra como criatura consciente que es, llamo a este altísimo foco de Consciencia "Espíritu Unitario" o similar, e invoco y afirmo que el Espíritu Unitario salva, repara y protege mi Mundo de todo daño, de toda agresión y de toda amenaza, y que lo hace de manera idónea, y que lo hace en mi actual línea de tiempo y en toda otra en que yo estuviere, y todo esto para todo mi Mundo con todas sus criaturas, y que esto se extiende de manera idónea en el presente, hacia el pasado y hacia el futuro, y que todos los propósitos de las almas para experimentar retos intensos son satisfechos de manera idónea, gracias a la empatía profunda que hace que, las vivencias duras de una criatura son comprendidas e integradas por otra criatura que, escucha el relato ajeno, y ya no necesita ni desea repetir esa experiencia horrible de su prójimo, y así pues, invoco y afirmo que el espíritu unitario salva, repara y protege mi Mundo para que ya sea un planeta en que vivir establemente de manera natural y en paz con todo este sistema Solar y su vecindad estelar.

Invoco y afirmo que, yo y todo mi Mundo estamos amparados por el Espíritu Unitario, que hace de manera idónea que vivamos felizmente en esta encarnación, con longevidad, con abundancia de lo bueno, con creciente conciencia, con armonía y seguridad. Y así pues, el Espíritu Unitario, recapacita y dispone de manera idónea para el bien a todas las criaturas, de todo tipo, sean criaturas con gran presencia de la Fuente en sí, o sean egregores creados por otras criaturas, y recapacita pues a todas ellas sean humanos de aquí o de allí, sean animales, plantas etc, sean "ángeles", "elementales", "criptoanimales" etc, para servir de manera idónea a la salvación, reparación y protección de mi Mundo. Y este decreto de Salvación-Reparación-Protección, fundamentado en avisos publicados oportunamente ya desde el tiempo llamado año 2022 del calendario gregoriano, según fue propio en función del conocimiento que yo tenía en el momento de cada publicación, lo reafirmo en agosto de 2023, con la ampliación que he logrado de mi conocimiento, y lo hago sin perjuicio y con todos los derechos reservados para mi bien como rili ríchar, y para el bien de mi Mundo, y con vigencia desde el día 11/12/2022. Y así pues, todas las criaturas que he conocido o me han conocido son salvadas, reparadas y protegidas por el Espíritu Unitario, el cual borra de manera idónea todos los incidentes que hayan resultado ser un despropósito, y así todas estas criaturas viven de manera idónea - feliz - longeva en mi Mundo. Y todo lo anterior lo notifico sin perjuicio, a instancias - autores superiores por encima de este espacio-tiempo, las cuales pueden informar y ya han informado, de modo idóneo, a todas las criaturas de este mundo y a toda otra que llegare a él.

Yo Soy rili, yo Soy ríchar; el Espíritu Unitario me conoce y me protege y todas las autoridades conocen esto suficientemente.

Bendigo al Espíritu Unitario, a mi alma y a mi Mundo.

Así me manifiesto, sin perjuicio, y con todos los derechos reservados para el bien de mi y de mi Mundo.